

Forums pour les consommateurs

Cocaine et anesthésie générale

Par Profil supprimé Posté le 30/01/2019 à 11h04

Bonjour à tous , j'ai 27 ans et vendredi je me fais retirer mes dents de sagesse sous anesthésie générale . Lors de l'entretien d'hier avec l'anesthésiste je lui ai dis que je ne consommais pas de cocaine . Or j'en consomme de manière exceptionnelle (2 a 3 fois l'année) et la dernière consommation (2 traces) remonte au jour de l'an (1 mois) . Dois je le stipuler à mon anesthésiste le jour de l'intervention et cela peut il compromettre l'opération ? Merci bien . Anthony .

2 réponses

Profil supprimé - 31/01/2019 à 15h33

Bonjour Tony je me suis fait opéré des dents de sagesse y'a pas très longtemps , c'est mieux que tu lui dises quand même je pense , mais ta consommation reste festive et occasionnelle donc ça pose pas trop de problème. C'est très bénin comme opération ne t'inquiète pas , (3 H après je fumais un joint déjà) ... et avec les médicaments la douleur et également très petite et supportable , pourtant j'avais une consommation bien plus importantes de drogues que toi je vais rentrer dans les détails mais tu n'a rien a craindre @+

Profil supprimé - 31/01/2019 à 16h19

Merci pour ta réponse Guigui